

AVIC-Z730DAB

Made for iPhone 7, iPhone 7 Plus, iPhone SE, iPhone 6s, iPhone 6s Plus, iPhone 6, iPhone 6 Plus, iPhone 5s, iPhone 5c, iPhone 5, iPod touch (5th and 6th generation), or iPod nano (7th generation).
iPod / iPhone compatibility requires the use of additional cables (sold separately) to access music and app-based content. iPod and iPhone feature compatibility may vary by model.

Conçu pour iPhone 7, iPhone 7 Plus, iPhone SE, iPhone 6s, iPhone 6s Plus, iPhone 6, iPhone 6 Plus, iPhone 5s, iPhone 5c, iPhone 5, iPod touch (5ème et 6ème génération) ou iPod nano (7ème génération).
La compatibilité iPod / iPhone nécessite l'utilisation de câbles supplémentaires (vendus séparément) pour accéder à la musique et au contenu d'applications.
La compatibilité iPod / iPhone peut varier selon le modèle.

Feito para iPhone 7, iPhone 7 Plus, iPhone SE, iPhone 6s, iPhone 6s Plus, iPhone 6, iPhone 6 Plus, iPhone 5s, iPhone 5c, iPhone 5, iPod touch (5ª e 6ª geração) ou iPod nano (7ª geração).
Compatibilidade com iPod / iPhone requer o uso de cabos adicionais (vendidos separadamente) para aceder a música e aplicações. A compatibilidade com iPod e iPhone pode variar dependendo do modelo.

Apple CarPlay is a trademark of Apple Inc. Use of the Apple CarPlay logo means that a vehicle user interface meets Apple performance standards. Apple is not responsible for the operation of this vehicle or its compliance with safety and regulatory standards. Please note that the use of this product with iPhone or iPod may affect wireless performance.
iPhone, iPod, iPod nano, iPod touch, and Lightning are trademarks of Apple Inc., registered in the U.S. and other countries.
Use of the Made for Apple badge means that an accessory has been designed to connect specifically to the Apple product(s) identified in the badge, and has been certified by the developer to meet Apple performance standards. Apple is not responsible for the operation of this device or its

compliance with safety and regulatory standards. Please note that the use of this accessory with an Apple product may affect wireless performance.

Works with Siri through the microphone.
Android™ is a trademark of Google LLC.
The Wi-Fi CERTIFIED™ Logo is a certification mark of Wi-Fi Alliance®.

Waze and Waze logo are registered trademarks of Google LLC. The Bluetooth® word mark and logos are registered trademarks owned by Bluetooth SIG, Inc. and any use of such marks by PIONEER CORPORATION is under license. Other trademarks and trade names are those of their respective owners.

WebLink™ is a trademark of Abalta Technologies, Inc. Zomato is a registered trademark of Zomato Media Pvt Ltd. Yelp is a registered trademark of Yelp Inc.
DivX®, DivX Certified® and associated logos are trademarks of DivX, LLC and are used under license.
This DivX Certified® device can play DivX® Home Theater video files up to 576p (including .avi, .divx).
Dolby, Dolby Audio and the double-D symbol are trademarks of Dolby Laboratories.

DVD is a trademark of DVD Format/Logo Licensing Corporation.

©1987-2020 HERE. All rights reserved.

Apple CarPlay est une marque de commerce d'Apple Inc. L'utilisation du logo Apple CarPlay signifie que l'interface utilisateur d'un véhicule est conforme aux normes de performances d'Apple. Apple n'est pas responsable pour le fonctionnement de ce véhicule ou de sa compatibilité avec les normes de sécurité et réglementaires. Veuillez noter que l'utilisation de ce produit avec un iPhone ou un iPod peut affecter les performances sans fil.
iPhone, iPod, iPod nano, iPod touch et Lightning sont des marques commerciales d'Apple Inc., déposées aux États-Unis et dans d'autres pays.

L'usage du badge Made for Apple signifie qu'un accessoire a été conçu pour se connecter spécialement au(x) produit(s) Apple identifié(s) sur le badge, et qu'il a été certifié conforme aux normes de performance Apple par son concepteur. Apple n'est pas responsable du fonctionnement de cet appareil ou de sa conformité avec les normes de sécurité et de réglementation. Veuillez noter que l'utilisation de cet accessoire avec un produit Apple peut affecter les performances de communication sans fil.
Fonctionne avec Siri via le microphone.

Android™ est une marque commerciale de Google LLC. Le logo Wi-Fi CERTIFIED™ est une marque déposée de la Wi-Fi Alliance®.
Waze et le logo Waze sont des marques déposées de Google LLC.

La marque de mot et les logos Bluetooth® sont des marques déposées appartenant à Bluetooth SIG, Inc. et toute utilisation de ces marques par PIONEER CORPORATION est faite sous licence. Les autres marques de commerce ou noms commerciaux sont la propriété de leur propriétaire respectif.
WebLink™ est une marque commerciale de Abalta Technologies, Inc.

Zomato est une marque commerciale déposée de Zomato Media Pvt Ltd.

Yelp est une marque commerciale déposée de Yelp Inc. DivX®, DivX Certified® et les logos associés sont des marques déposées de DivX, LLC et sont utilisées sous licence.

Cet appareil DivX Certified® prend en charge les fichiers vidéo DivX® Home Theater jusqu'à 576p (y compris .avi, .divx).
Dolby, Dolby Audio et le symbole double-D sont des marques déposées de Dolby Laboratories.

DVD est une marque de commerce de DVD Format/Logo Licensing Corporation.

©1987-2020 HERE. Tous droits réservés.

Nr. graviert

Ce signe signifie que le produit est compatible avec le système d'enregistrement de numéro utilisé en Allemagne comme produit original.

MFD. NOVEMBER 2022 AVIC-Z730DAB
SER. NO. BKTMD13655EU /XNEU



No.

PIONEER EUROPE NV

Haven 1087, Keetberglaan 1, B-9120 Melsele,
Belgium/Belgique



Nr. graviert



XNEU

1 pc. / pièce

PIONEER CORPORATION

PIO.AVICZ730DAB